

ABSTRAK

Pertumbuhan ekonomi dalam suatu negara sangat di pengaruhi oleh pengusaha, perusahaan akan berupaya untuk mengembangkan bisnis perusahaan agar semakin meningkat. Menghasilkan keuntungan yang besar dan maksimal adalah tujuan utama pencapaian perusahaan untuk mengetahui perkembangan suatu perusahaan dapat di gunakan suatu indikator salah satunya adalah Laba usaha

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh *Gross Profit* secara parsial terhadap *Operating Profit* pada PT. Bukit Asam Tbk; mengetahui pengaruh *General Administrative Expenses* secara parsial terhadap *Operating Profit* pada PT. Bukit Asam Tbk; mengetahui pengaruh *Gross Profit* dan *General Administrative Expenses* secara simultan *Operating Profit* pada PT. Bukit Asam Tbk.

Kerangka pemikiran penelitian adanya saling pengaruh *Gross Profit* dan *General Administrative Expenses* terhadap *Operating Profit*, karena *General Administrative Expenses* dapat menjadi substitusi bagi *Gross Profit* dan perusahaan akan menggunakan Laba Usaha yang dimilikinya sebagai salah satu indikator keberhasilannya. Ketika *Gross Profit* naik maka kenaikan terjadi pada *Operating Profit*. Begitu juga dengan *General Administrative Expenses* apabila mengalami kenaikan maka akan menyebabkan kenaikan pula tingkat *Operating Profit*.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder runtun waktu (*time series*). data yang diperoleh dari laporan keuangan yang dipublikasi PT. Bukit Asam Tbk. Periode 2013-2022. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi sederhana dan regresi berganda, korelasi *pearson product moment* dan korelasi berganda, koefisien determinasi serta analisis uji hipotesis (uji t dan uji f) dan untuk pengolahan data menggunakan aplikasi SPSS *For Windows 25.0* dan *Microsoft Excel 2016* sebagai penunjang dalam pengolahan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Gross Profit* berpengaruh signifikan terhadap *Operating Profit* dengan nilai koefisien determinasi sebesar 99,28 %. dan *General Administrative Expenses* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *Operating Profit* dengan nilai koefisien determinasi sebesar 75,27%. Secara simultan *Gross Profit* dan *General Administrative Expenses* berpengaruh signifikan terhadap *Operating Profit* dengan nilai koefisien determinasi yang ada sebesar 99,58% pada PT. Bukit Asam Tbk.

Kata Kunci: *Gross Profit, General Administrative Expenses, Operating Profit*